



11月 ビーバー通信

2013.10.27

ボーイスカウト清瀬2団ビーバー隊

テーマ：自然を知ろう ソング♪：ピクニック

11月の活動予定 (体験入隊大歓迎です)

①11月10日(日) インディアンになろう (金山緑地公園)

去年大好評だったプログラムがバージョンアップ。
今年は、スカウト達がインディアンになって色々な事にチャレンジします。
お友達も誘って、仲間を増やしましょう。

②11月17日(日) ピクニック

どこに行くかはお楽しみです♪ 前の日はテルテル坊主を忘れずに…。

③11月24日(日) 社会科見学

現在計画中です。楽しみにしててください。

詳しい内容や集合時間・持ち物等はメールにて連絡します。「体験入隊」の方も電話、メール、または紹介してくれたお友達に気軽に問い合わせてください。

活動報告

①10月13日(日) うめのたけまつり (清瀬第六小学校)

この日も元気なスカウト達は、積極的に参加しました。
魚釣りではお菓子の入った大物を釣り上げ、
風船割りではかわいいおしりで風船を割りました。
パン食い競争では、ブラブラ揺れるパンに手こずりましたが、諦めないでパンをゲットしました。
体験コーナーではかざぐるまを作り、プレートに絵を描きました。
輪投げや、手作りの車のおもちゃでレースもしました。
そして、自分の身長よりも高い所に架かっている丸太を、
勇気を出して慎重に渡りました。楽しい思い出が出来ました♪
この日は、頑張って運動会を盛り上げて下さった団委員長さんや、
バザーに協力して下さいました保護者の皆様の姿が光っていました。
ありがとうございました♡



★小枝章…一名 難しい事にもチャレンジしています。

②10月20日(日) 市民まつり、赤い羽根共同募金、教会バザー

どしゃ降りの雨の中、スカウト達は募金活動を行う為、駅前に立ちました。
頑張るスカウト達の声が届き、たくさんの方が募金して下さいました。
一人一人の募金箱にお金を入れてくださる方、優しい声をかけてくださる方、
皆さんのあたたかい心に触れあう事が出来ました。
そして、何よりスカウト達が頑張ってくれました！
恥ずかしい気持ちを乗り越えて、一つ大きくなったかな！？



皆様のご協力で作られた「キャンディレイ」は、大人気で完売しました！
団の資金として有意義に使いたいと思います。ありがとうございました。